

Die Vorsitzende begrüßt Herrn Jahner, der sich als Beauftragter für Menschen mit Behinderung der Stadt Neumünster vorstellt. Er verstehe sich als Mahner und Motor, um Menschen mit Behinderung die Teilnahme am Leben in der Gemeinschaft zu ermöglichen. Die Aufmerksamkeit lenkt er darauf, dass sich die Teilhabebeeinschränkung nicht nur auf körperliche, sondern auch auf seelische und geistige Behinderung bezieht. Er erinnert daran, dass die UN-Charta Barrierefreiheit für alle öffentlichen Liegenschaften vorschreibt. Vom Kinder- und Jugendbeirat wünsche er sich, dass dort die Anliegen behinderter Menschen aufgegriffen würden.